

# 志木小学校だより



学校地域教育目標

明るくあいさつのできる子

地域を大切にする子

令和2年度 12月号

思いやりのある子

意欲的に学ぶ子

12／1児童数799名

## 2学期の振り返り

校長 阿部 剛

### 1 2学期の振り返り

今年も残り1ヶ月となりました。12月は締めくくりの月です。児童たちが2学期に身につけた力を自ら振り返り、伸びた点やさらに頑張る点を自覚することがとても大切な時期となりました。小学生の時期は学びの基礎を育むことが大切です。漢字ドリルや計算ドリル、今学習している教材を使用して、やり直し、繰り返し基本の徹底に努めてください。また今月はじめより授業参観、懇談会を予定しておりますので、お忙しい時期かと存じますが御協力をお願いします。

#### ○修学旅行

6年生は11月26日～27日にかけて日光方面への修学旅行を実施いたしました。日光の歴史や文化に触れるとともに、学年やクラスにおいて、教師や友人との絆を深めることができ、思い出に残る修学旅行とすることことができました。見学や宿舎において、子どもたちのたくさんの笑顔を見ることができ、時間を守ることや集団行動、話を聞く態度、宿舎におけるマナーやキビキビした行動もすばらしかったです。保護者の皆様には、準備の段階から御協力をいただき、大変お世話になりました。ありがとうございました。

#### ○縦割り活動

11月中旬より、昼休みに縦割り活動を実施しています。先日も5年生の子どもたちが中心となり、レクリエーションを企画し、3年生と大変楽しく過ごしている様子を見ました。また、上級生が和やかな雰囲気をつくりながら司会進行し、ゲームやクイズなど、子どもたちの主体的な取り組みで、学年をこえて「心の交流」が図られていました。

#### ○学校評価アンケート

学校評価アンケートについて御協力と教育活動や教職員への温かなお気持ちをたくさんいただきありがとうございました。今後の対応につきましてアンケート結果の集計を基に、教育活動の点検と改善を図りながら、保護者の皆様へお知らせし、教育活動の課題を学校家庭地域で共有してまいります。また、学校だけでは課題解決することができない事項につきましては、1月に予定しております学校運営協議会で委員の皆様と協議し、学校地域教育目標の実現につなげてまいります。

### 2 地域の方の見守り

児童の上下校につきまして、交通指導員さん、校外委員さん、保護者の皆様の御協力により児童の安全を見守っていただいております。また毎朝、地域の方が、登校の様子を見守りながら最後の登校班と一緒に学校まで来てくれています。「登校終了です。」と笑顔でいつも私たちに声をかけてくれます。ときには学校周辺の清掃等も行っていただいたり、登校をしぶっている児童に温かな声かけもしていただいております。

### 3 締めくくりの月

12月25日から冬季休業日に入ります。家庭学習の習慣を養い、規則正しい生活を心がけ、事故にあわず、トラブルにも巻き込まれないよう、御家庭におきましても御指導お願いいたします。